

Jungen 19 Hessenliga

Neuenhainer TTV 1955 : TG 1890 Naurod
Samstag, 04.03.2023, 13:00 Uhr

Kröll tütet den Sieg für den Neuenhainer TTV 1955 ein

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg des Neuenhainer TTV 1955 im Spiel der Jungen 19 Hessenliga gegen die TG 1890 Naurod umschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Samstagnachmittag mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 27:8 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Rassoul Barbosa und Kröll die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los: Rassoul Barbosa / Kröll hatten ihre Gegner Molitor / Schmidt beim klaren 3:0 komplett im Griff. Pertlwieser / Klass gegen Molitor / Klode hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Junes Rassoul Barbosa bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Leander Molitor. Das war ein souveräner Sieg. Jonas Kröll war im Einzel gegen Quentin Molitor nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Lukas Pertlwieser hatte im Match gegen Pascal Schmidt am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Betrübt über seine 2:3-Niederlage gegen Linus Klode war derweil indessen Karl von Klass, obwohl er alles gegeben hatte. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 4:2. Junes Rassoul Barbosa überzeugte im Match gegen Quentin Molitor, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Unterschied endeten, auf des Messers Schneide. Jonas Kröll konnte dann einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Leander Molitor beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Lukas Pertlwieser hatte gegen Linus Klode beim 11:7, 11:6, 13:11 keine Probleme und bestätigte damit die ihm auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Karl von Klass war in der Partie gegen Pascal Schmidt nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 3:1 für Klass und 2:18 für Schmidt seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diesen Sieg hat der Neuenhainer TTV 1955 in der Saison nun 8 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 18.03.2023 gegen den TTC Langen 1950 an. Für die TG 1890 Naurod steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TSG Sulzbach 1888 am 05.03.2023 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 3:21 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

Neuenhainer TTV 1955

Doppel: Rassoul Barbosa / Kröll 1:0, Pertlwieser / Klass 0:1

Einzel: J. Barbosa 2:0, J. Kröll 2:0, L. Pertlwieser 2:0, K. Klass 1:1

TG 1890 Naurod

Doppel: Molitor / Schmidt 0:1, Molitor / Klode 1:0

Einzel: Q. Molitor 0:2, L. Molitor 0:2, L. Klode 1:1, P. Schmidt 0:2